

## Intensa búsqueda de turista estadounidense en Futaleufú

25 personas entre carabineros, marinos, bomberos y personal de seguridad pública, más 15 kayakistas certificados, trabajan intensamente en la búsqueda de Miles Abraham Turner, estadounidense de 38 años, quien se encuentra desaparecido desde la madrugada del domingo en Futaleufú, Región de Los Lagos. El mayor de Carabineros Franz Bohmwald, de la Tercera Comisaría de Futaleufú, informó que el extranjero se dedica al rafting y se mantenía acampando en el sector Camping Cara del Indio, ubicado en Río Azul a 20 kilómetros de la comuna. "Se desplegó un grupo multidisciplinario, en donde participa la Patrulla de Rescate Fronterizo, la Primera Comisaría y la Tenencia El Límite. La fiscalía instruyó a personal de la Armada a que se constituya con su equipo de rescate y a personal del Gope. También colaboran Bomberos y agrupaciones voluntarias de kayakistas con vasta experiencia en el descenso de este río. "Se presume que podría haber caído al río", agregó Óscar Torres, comandante de Bomberos de Futaleufú.

